

ACTUALITÉS



NOUVEAU : PARCOURS PATIENT DEBOUT, pour un patient acteur de sa prise en charge

Dans la continuité du projet RAAC (Récupération Améliorée Après Chirurgie), et dans l'objectif de toujours améliorer la prise en charge du patient, un nouveau " Parcours Patient Debout " permet au patient de se rendre au bloc opératoire en autonomie, debout, accompagné d'un brancardier. Un dispositif qui s'applique tant aux adultes qu'aux enfants qui, eux, iront au bloc dans les bras d'un parent, ou en voiturette électrique !

Que le patient soit adulte, nouveau-né ou enfant, l'objectif premier de cette nouvelle prise en charge est de diminuer le stress du patient, de réduire la médication et de permettre une récupération plu:

rapide après la chirurgie, offrant ainsi un meilleur service rendu au patient.

Alors que les adultes iront jusqu'au bloc debout, accompagnés d'un brancardier, les plus jeunes se rendront en salle de chirurgie en voiturette électrique, ou, pour les tout-petits, dans les bras d'un parent. L'enfant arrive apaisé en salle de chirurgie, ce qui apporte également un important réconfort aux parents.

Après la chirurgie, le patient retourne en chambre d'hospitalisation, ou en unité de Chirurgie Ambulatoire Adulte ou Enfant, en brancard -une version pédiatrique moins impressionnante pour les enfants a été mise en place-, ou dans les bras d'un parent lui-même en fauteuil lorsque cela est possible pour les plus petits. En chirurgie ambulatoire, lorsque l'enfant a récupéré de son intervention, en attendant la visite du médecin, il pourra jouer avec les voiturettes, et prochainement dans un « Salon des enfants ». L'objectif est de rendre l'Hôpital moins traumatisant, d'en faire un lieu de vie au-delà d'être un lieu de soin pour nos patients et leurs proches.



Un futur pôle gériatrique à Saint Joseph

Saint Joseph a depuis de nombreuses années la volonté de mieux prendre en charge les personnes âgées. Cette volonté va dans les prochains mois se concrétiser avec le lancement des travaux d'un nouveau service déporté pour l'Hôpital Saint Joseph : une Unité de Soins de Longue Durée -USLD- sur le site de La Salette-Montval, où un EHPAD existe déjà. Cette unité sera complétée par l'activité de Soins de Suite et de Réadaptation, actuellement à Fernande Berger dans le quartier de la Rose, qui sera repositionnée à cet endroit, créant ainsi un Pôle Gériatrique complet à proximité de l'Hôpital.

L'Unité de Soins de Longue Durée-USLD est une structure d'hébergement et de soins dédiée aux personnes âgées de plus de 60 ans, dotée de moyens médicaux bien plus importants qu'en EHPAD. Cette unité prend en charge des personnes très dépendantes, voire pas du tout autonomes, dont l'état de

santé nécessite une surveillance médicale constante. Comme dans un EHPAD, c'est un accompagnement global qui est proposé. L'établissement s'occupe de la vie quotidienne et de la coordination des soins avec une équipe médicale directement sur site.

Ce futur bâtiment de 4 étages d'environ 6 400 m² regroupera deux unités différentes. Les 1^{er} et 2^{ème} étages regrouperont les 60 lits de Soins de Suite et de Réadaptation et les 3^{ème} et 4^{ème} étage accueilleront les 62 lits de l'USLD. Au sous-sol seront présents un parc de stationnement voitures et deux roues-motorisées, un local à vélos et des locaux techniques. Ce nouveau bâtiment sera équipé de panneaux solaires et d'une toiture végétalisée pour s'intégrer dans l'environnement existant. Imaginez comme un véritable lieu de vie, il comprendra un espace restauration ouvert aux accompagnants, ainsi qu'un boulodrome, un mobilier extérieur adapté et un jardin thérapeutique basé sur les 4 sens également accessibles aux patients de l'EHPAD La Salette-Montval.

Alors que les travaux vont débuter en août prochain pour 18 mois, l'ouverture de ce nouveau bâtiment est prévue au 31 mars 2023. Le rendez-vous est pris !



TOUS ENSEMBLE CONTRE LA COVID-19, UN AN DÉJÀ :
hommage aux équipes hospitalières, donateurs et soutiens
2547 personnels soignants, paramédicaux, techniques, administratifs, 438 médecins, tous ces Joséphiens sont engagés depuis maintenant un an dans la lutte contre l'épidémie de COVID-19. En hommage à leur engagement et aux nombreux soutiens reçus, un mur de photos de personnels (masqués bien sûr !) a été installé dans le hall d'accueil de l'Hôpital. A TOUS, MERCI.

Ce mur rend hommage à toutes les personnes qui se sont investies dans la lutte contre l'épidémie de COVID-19 qui touche le monde entier, mais également à celles qui nous ont apporté leur soutien lors de

cette crise sanitaire. Donateurs particuliers, institutions publiques, élèves des écoles, collèges et lycées leurs enseignants, les entreprises, commerçants, artisans, associations... tous ont répondu présents au côtés de l'Hôpital Saint Joseph et de la Fondation Hôpital Saint Joseph pour soutenir les équipes joséphiennes.

À tous merci !

Ensemble continuons à lutter contre cette épidémie.

FONDATION HÔPITAL SAINT JOSEPH

The word 'ENSEMBLE' is written in large, bold, sans-serif capital letters. Each letter is filled with a different color and has a slight 3D effect with a shadow. The colors are: E (blue), N (pink), S (yellow), E (green), M (orange), B (purple), L (blue), E (pink).

POUR CONTINUER À LUTTER CONTRE L'ÉPIDÉMIE, ON A BESOIN DE VOUS : Soutenez la Fondation Hôpital Saint Joseph

La Fondation Hôpital Saint Joseph est aux côtés des soignants et des malades de l'Hôpital Saint Joseph pour lutter contre la crise sanitaire, mais, au-delà, elle est présente pour tous les malades et services de l'Hôpital pour permettre, chaque jour, une prise en charge et des soins de qualité. Pour poursuivre sa mission, la Fondation a besoin de vous !

Un robot pour la Chirurgie Orthopédique, la construction du futur Pôle d'Imagerie Médicale, la Recherche Médicale notamment en Cancérologie, soutenir le personnel de l'Hôpital Saint Joseph dans le cadre de la crise sanitaire, sont autant de projets pour être présent aux côtés de l'Hôpital Saint Joseph, pour permettre son développement et proposer une prise en charge de tous les patients toujours plus performante. Mais pour tous ces projets, la Fondation a besoin de vous ! Les entreprises peuvent, par une action de mécénat, devenir actrices de ces projets, les particuliers peuvent apporter leur aide en faisant un don.

Pour faire un don,

 [*cliquer ici*](#)

.

Pour une action de mécénat, vous pouvez contacter directement la Fondation Hôpital Saint Joseph en écrivant à : fondation@fondation-hopital-saint-joseph.fr

D'avance, merci !



Hôpital Saint Joseph

26, bd de Louvain 13285 Marseille Cedex 08

Tél : 04 91 80 65 00

www.hopital-saint-joseph.fr

Cet e-mail a été envoyé à [[EMAIL_TO]], [cliquez ici](#) pour vous désinscrire.